

竹馬会情報紙

ホームページアドレス
http://www9.ocn.ne.jp/~cihkuba/

はずみ



竹馬会キャラクター
なべムシ君



どんど焼き

恒例のどんど焼きが2月9日(日)に行われ、準備は3日(日)の午前中に行いました。今年、森林組合が諫山の竹林を伐採したものを賣ることができたため、竹切り作業がなく、例年より1時間早く終わりました。

当日は、午前中餅つき、午後5時に高橋神官の祝詞のあと、今年が厄年の佐藤恒通さん、角常芳さんが「どんど」に火を入れました。火は勢いよく上がりましたが、お客さんが少なかつたのが残念です。



三光地区一周駅伝大会

第40回三光地区一周駅伝大会が1月27日(日)に開催されました。結果は総合優勝が山口地区、2位真坂地区、3位深秣地区でした。

天気は良かったのですが、少し肌寒かったため「豚汁」は好評ですべてなくなりました。



桜の「テング果病」処理

桜の花が咲かない「テング果病」の被害が広がっており、2月9日(日)九電工中津営業所の協力で三光地域を5班に別れて処理作業をしました。竹馬会からも3名が参加、真坂地区を中心に作業を行いました。佐知のお宮の境内の桜も処理をしました。

昨年12月8・9日に杵築市体育館などで行われた「第5回全国スポーツ少年団バレーボール交流大会大分県選手会」で「三光ジュニア」が出場55チームの頂点に立つ、見事な優勝を飾りました。選手はギリギリの6人。そのうち3人は竹馬会会員のお子さん達です。川西早来さん(6年生(浩司)、広光楓さん(6年生(秀昭)、相良琴音さん(4年生(知直))です。

3人は3月26・29日に新潟県魚沼市で開催される全国大会に向けて、毎日厳しい練習に頑張っています。

チームは6年生が卒業後、メンバーが揃わず解散しなければなりません。1試合でも多く勝ち進んでください。竹馬会の皆さんも応援(資金面でも)をよろしく願います。



三光ジュニア (バレーボール) 全国大会へ 佐知から3人も!

今後の予定

3月7~9日(金~日)
若葉会...沖縄研修旅行
3月30日(日)午後6時~
竹馬会総会...佐知集会所(お宮)
総会は予定です。
詳しくは3月号でお知らせします。

また、総会までに河川敷の花壇の手入れ、桜の草刈り等が必要になるかもしれません。

6人ギリギリ 今春解散



交代要員はいないが団結力で全国大会に臨むメンバー

「三光ジュニア」は、試合で交代要員がないギリギリの6人。3年前の大会で優勝したときのメンバーはいないが、キャプテンで精神的支柱の山本亮さん(5年)と山本亮さん(5年)と、攻めと守りを取りかき交わす、5人から出場したメンバーが、大会を乗り切ることができた。

このほか、メンバー全員が市役所を助役、新員正市長に引継ぎ、山本亮さん(5年)は、試合で多勝し、チームの強さを示し、チームの解散してしまわないように頑張っています。

有終の全国大会に

燃える三光Jrバレー

2月5日大分合同新聞



川西早来さん



広光楓さん



相良琴音さん